

Herzlichen Dank

für die liebevolle, mitfühlende Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied unserer lieben und unvergesslichen

Verena Steiner-Rohrbach



erfahren durften.

Besonderen Dank für die ergreifenden Trostworte des Seelsorgers der Neuapostolischen Kirche und die musikalischen Beiträge an der Trauerfeier.

Vielen Dank an den Hausarzt für die medizinische Unterstützung, an das Team vom Senevita Westside und vom Tiefenauspital für die gute Betreuung und Pflege sowie an alle, die der Verstorbenen im Leben Liebes und Gutes getan haben.

April 2017

Die Trauerfamilie